



学校だより

令和7年5月20日
臨時特別号
八王子市立第四小学校
(家庭数) 地域運営学校

〇すすんで学びよく考える子 〇心豊かでみんなのために働く子 〇健康でいのちを大切にする子
『共育』(ともいく)・・・学校・保護者・地域で子どもたちと一緒に育てる

お元気で！ 転任された教職員の方からの挨拶

この春、転任された先生方から挨拶をいただきました。本校の子供たちの笑顔のために、尽力していただきました。これからもお元気でご活躍ください。

◆転出・退職◆

指導教諭	福嶋 由歩	大学院へ派遣
教諭	比留間 一浩	昭島市立つつじヶ丘小学校へ
栄養士	中垣 京子	八王子市立長沼小学校へ
スクールカウンセラー	荒川 はるか	八王子市立宮上中学校へ



指導教諭 福嶋 由歩 (ふくしま ゆほ)

第四小学校では、4年間お世話になりました。図画工作の学習では、子どもたちが全身全力で楽しみながら学ぶ姿を見て、「教師という仕事はなんて幸せな仕事なのだろう」と思うことがたくさんありました。四小の子どもたちが素直で豊かな心を持っているのは、地域と保護者の皆様のあたたかいご協力とご支援のおかげです。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

教諭 比留間 一浩 (ひるま かずひろ)

離任式で久しぶりに第四小学校をおとすれて、子どもたちの温かいあいさつに目頭が熱くなりました。進級をして、良いスタートが切れているのだなと感じました。保護者、地域の皆様のご理解やご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

栄養士 中垣 京子 (なかがき きょうこ)

四小での四年間は毎日楽しく過ごすことができました。子どもたちから「おはようございます。」「こんにちは。」など元気にあいさつをしてくれたことや、給食のことなどたくさんお話できたことは、大切な思い出です。お世話になり、ありがとうございました。

スクールカウンセラー 荒川 はるか (あらかわ はるか)

スクールカウンセラーとして5年間、四小のみなさんといっしょに過ごせたことは、大切な思い出です。笑顔であいさつしてくれたみなさん、ニコニコルームでお話したみなさん、これからもみなさんらしく楽しく過ごしてくださいね。



新しく四小に来られた教職員の方からの挨拶

共に力を合わせて、第四小学校の教育を支えていきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

◇転入・再任用◇

教諭	関口 直人	八王子市立七国小学校より
教諭	加藤 玲音	新規採用
栄養士	久保 菜摘	八王子市立秋葉台小学校より
スクールカウンセラー	川田 優里花	町田市立本町田東小学校より

教諭 関口 直人 (せきぐち なおと)

算数習熟度別指導担当の関口です。あいさつ上手で素直な四小の子どもたちと早く仲よくなりたと思っています。そして、児童一人ひとりが楽しく学習できるようサポートをしていけたらいいなと思っています。一年間、よろしくお願いします。

教諭 加藤 玲音 (かとう れい)

今年度から新規採用となりました。加藤玲音 (かとうれい) です。ことばの教室の先生として、ことばの教室のみなさんはもちろん、四小の子どもたちと会えるのも、楽しみにしています。まだまだ未熟ではありますが、子どもたちと共に学び、共に成長していけたら嬉しく思います。よろしくお願いします。

栄養士 久保 菜摘 (くぼ なつみ)

栄養士の久保です。給食室一同力を合わせて、安心安全でおいしい給食づくりに努めます。給食では苦手なものや初めて食べるものもあると思いますが、ぜひ一口から挑戦してみてください。楽しい給食時間にしましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

スクールカウンセラー 川田 優里花 (かわだ ゆりか)

スクールカウンセラーの川田です。毎週木曜日に学校にきます。スクールカウンセラーはお子様についての悩み事を相談することのできる学校内にいるカウンセラーです。お子様の学習への取り組みや家庭内・学校内での困りごとなど些細なことでもかまいません。お話しされたいことがありましたらお気軽にご相談にきてください。